

NGO

Kampung Kajanan Sebagai Kampung Ulama Dan Budaya, Dandim 1609 /Buleleng Hadiri Gebyar Sholawat Buleleng

Ray - BULELENG.NGO.WEB.ID

Oct 10, 2022 - 00:34



BULELENG - Bertempat di Jalan Hasanudin Kelurahan Kampung Kajian Kecamatan Buleleng Kabupaten Buleleng telah dilaksanakan acara Gebyar Sholawat Buleleng 2022, dalam rangka memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW 1444 H tahun 2022.

Gebyar Sholawat dengan tema "Meningkatkan Potensi Anak Muda Yang Islami Untuk Wujudkan Kampung Kajian Sebagai Kampung Ulama dan Kampung Budaya" yang digelar oleh Majelis Sholawat Kajian bersama Majelis Dzikir Fuqoraul Mustofa Buleleng, dengan Mubaligh KH. Abdul Muis Salim Hafifi, Minggu (9/10/2022).

Hadir dalam kegiatan sebagai berikut, KH. Abdul Mu'is Salim Afifi (Bondowoso Jawa Timur), Pj Bupati Buleleng diwakili Kepala Badan Kesbangpol Kab. Buleleng Komang Kappa Tri Aryandono, S.IP, Dandim 1609/Buleleng diwakili Danramil 1609-03/Seririt Mayor Inf. Sabar Santoso, Kapolres Buleleng diwakili Kanit Bimas Polsek Buleleng IPTU Nyoman Sri Mahayasa, Kepala Dinas Kebudayaan Keb Buleleng Drs. I Nyoman Windika, Kepala Kantor Kementerian Agama Kab Buleleng diwakili Kasi Bimas Islam H Ismail, S.Ag, Ketua PCNU Kab Buleleng H. Rahmat Al Baihaqi, Ketua MUI Kab Buleleng H. B. Ali Mustofa, Ketua BAZNAS Kab Buleleng H. Edy Buimin, Danramil 1609-01/Buleleng Kapten Inf I Wayan Nada, Camat Buleleng diwakili Kasi Trantib Amin Roiz, Lurah Kampung Kajian Ketut Sudarsana. S.os , Seluruh Takmir Masjid Kampung Kajian, Ketua Panitia Majelis sholawat kajian Ustadz . H. Fauzi Ahmad, Habib Hamzah Baharun (Kampung Anyar), Habib Ahmad Al Khairit (Kampung Bugis), Habib Husain Al Idrus (Jalak Putih), Habib Muklish Assegaf (Kampung Kajian), Habib Ali Al Idrus (Desa Temukus) dan Para Tokoh Agama dan Warga Muslimin dan Muslimat Buleleng.

Sambutan Ketua Panitia Majelis Sholawat Ustadz. Zen Nisa Takmir Masjid Al Amin, Saya mengucapkan terimakasih atas kehadiran tamu Undangan dan para Umat Muslim Buleleng dalam Acara Majelis Sholawat ini, dalam rangka Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1444 H tahun 2022. Dimana acara ini bisa terselenggara atas berkat dukungan dari Pemerintah dan masyarakat Muslim Buleleng. Saya berharap acara ini dapat berjalan dengan aman dan lancar, "ucapnya.

PJ Bupati Buleleng dalam sambutannya yang dibacakan oleh Kepala Badan Kesbangpol Kabupaten Buleleng, Bahwa peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW yang tiap tahun kita rayakan merupakan hari yang agung, karena kehadirannya diibaratkan sebagai cahaya yang menerangi kehidupan manusia dalam menempuh jalan spiritual yang benar untuk menggapai berkah Tuhan Yang Maha Esa. Dengan memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW, diharapkan kita dapat mengingat kembali tauladan Nabi Muhammad dalam menjalankan amal ibadah. Kita patut meneladani buah pikiran yang cerdas dan jernih, ucapan yang santun dan lembut, serta tindakan yang arif dan bijaksana, Itulah perilaku yang diwarnai oleh akhlak mulia, "ucapnya

" Teladan atas sikap Nabi Muhammad SAW hendaknya dapat kita wujudkan,

dengan senantiasa mengembangkan sikap saling menghormati, berjiwa damai dan berkeadilan, serta bertoleransi dengan saudara kita yang beragama lain. Tercatat dalam sepanjang sejarah kehidupan, bahwa Nabi Muhammad adalah pemimpin besar yang sangat luar biasa dalam memberikan teladan agung bagi umatnya. Untuk itu kita harus mengamalkan dalam sikap bermasyarakat, berbangsa dan bernegara dengan ini kita semua akan bisa mencapai apa yang kita harapkan atau cita-citakan., "

" Dan Dalam konteks ini, Maulid harus diartikulasikan sebagai salah satu upaya transformasi diri, yakni sebagai semangat baru untuk membangun nilai-nilai profetik agar tercipta masyarakat yang baik. mengajarkan untuk selalu bersikap adil. Keadilan ini patut kita wujudkan dalam menjalankan kehidupan. Dengan menerapkan nilai-nilai keadilan, serta kita belajar untuk dapat hidup toleran dengan sesama, ikhlas meringankan beban sesama dan berjuang untuk mendapatkan hak dan perlakuan yang adil bagi sesama. Bentuk peringatan semacam ini menunjukkan rasa cinta, pengagungan dan pemulihannya, "ujarnya.

Di tambahkan lagi Saya mengajak kepada Bapak Ibu hadirin semuanya, marilah kita bersama-sama, tingkatkan terus persaudaraan sebagai sebuah bangsa, meningkatkan persaudaraan sesama umat manusia, dan meningkatkan persaudaraan di antara sesama umat beragama dalam konteks yang pluralis. Saya ucapkan selamat memperingati hari Maulid Nabi Muhammad SAW, semoga acara dapat berjalan dengan baik dan lancar, serta mampu memberikan esensi positif bagi pembangunan daerah di kabupaten Buleleng, "tegasnya.

Rangkaian acara dilanjutkan dengan Pembacaan Sholawat Nabi oleh Para Habib Buleleng dipimpin KH. Abdul Mu'is Salim Afifi (Bondowoso Jawa Timur) yang diiringi Hadrah Kajian, Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW bertujuan untuk merayakan dan penyambutan hari kelahiran Nabi Muhammad SAW, yang diperingati setiap tanggal 12 Rabiul awal dan yang jatuh pada tanggal 8 Oktober, bersholawat yang dilakukan bersama-sama oleh Umat Muslim untuk mendoakan dan juga memohon untuk mendapatkan keberkahan dan keselamatan dari Allah SWT , "ucapnya

" Di hari kelahiran Nabi Muhammad SAW, diharapkan kita dapat mengingat kembali tauladan Nabi Muhammad dalam menjalankan amal ibadah. Kita patut meneladani buah pikiran yang cerdas dan jernih, ucapan yang santun dan lembut, serta tindakan yang arif dan bijaksana, Itulah perilaku yang diwarnai oleh akhlak mulia, ". (Mga)